

EN BREVE

RECONOCIMIENTO

El doctor Ricardo Robles, distinguido en La Unión

LA VERDAD. La Orden de Caballeros de Santa Bárbara de La Unión entregó este sábado su X Galardón Anual al coordinador regional de trasplantes, Ricardo Robles, en una comida de gala a la que asistieron más de setenta personas. Carlos

Bernabé, presidente de la Orden, recordó la célebre frase de William Osler: «El buen médico trata la enfermedad, pero el gran médico es el que trata al paciente que padece la enfermedad. Esta frase describe perfectamente al doctor Robles», destacó. El premiado aprovechó la recogida del galardón para hacer un llamamiento a los ciudadanos para que donen órganos y «contribuyan a salvar vidas».



Ricardo Robles agradece el premio, junto a Carlos Bernabé (1d). CEDIDA

CARAVACA DE LA CRUZ

Pedaleo solidario para la lucha contra la leucemia

J. F. ROBLES. El triatleta alicantino y creador de contenido, José María López, inició ayer una ruta en bicicleta que durante 29 etapas unirá los cuatro puntos cardinales del país a través de más de 4.000 kilómetros y que tiene inicio y final en Caravaca. El objetivo es recaudar 28.800 euros para la Federación de Lucha contra la Leucemia.

El Youte Festival congrega a empresarios, artesanos y diseñadores

CARAVACA DE LA CRUZ

La feria, que continúa esta semana, designa al cantante Manu Tenorio embajador 2025

JUAN F. ROBLES

La novena edición del Youte Festival congregó a decenas de personas en el patio del antiguo colegio de los Jesuitas, donde actuó además el cantante Manu Tenorio. Calzia le ha nombrado Embajador del Yute 2025 con un nombramiento que simboliza, según esta asociación empresarial del calzado, la unión entre el arte, el

territorio y la sostenibilidad, «valores que Tenorio representa con autenticidad y compromiso».

La novena edición del Youte Festival ha querido rendir homenaje al arte del yute y a la artesanía textil vinculada a la moda y el calzado de alta calidad. El festival se presenta como «un escaparate sofisticado que eleva la fibra natural a la categoría de símbolo cultural, estético y sostenible». Juan Romero, presidente de Calzia, destacó que «el Youte festival no es solo un evento, es una declaración de principios con nueve años de trayectoria y el apoyo de las instituciones locales, como el Ayuntamiento de Caravaca de la Cruz, el Instituto de



El cantante Manu Tenorio, en uno de los expositores de la feria. LV

Fomento y los asociados». Salvador Gómez, director ejecutivo de la organización, dijo que «los objetivos giran en torno a tres ejes esenciales: «Revitalizar y prestigiar la artesanía del yute; impulsar el talento local, con artesanos, diseñadores, fabricantes y visionarios que apuestan por lo hecho a mano; y congre-

gar a prensa especializada y compradores internacionales».

El programa continuará hasta el próximo martes «con un diálogo entre herencia y futuro; los días 2 y 3 de junio, Caravaca acogerá unas jornadas técnicas dirigidas a profesionales, estudiantes y marcas del sector del calzado, la moda y el diseño sostenible».

Un agente fuera de servicio rescata a una mujer atrapada en su coche

ABARÁN
JESÚS YELO

Un agente de la Policía Local de Abarán fuera de servicio rescató en la madrugada del domingo a una conductora que había quedado atrapada en su vehículo volcado y con gran cantidad de humo en su interior en las inmediaciones del municipio de Abarán. El suceso ocurrió en la carretera de Abarán a Cieza sobre las siete de la mañana. El agente rompió el cristal lateral del vehículo para intentar acceder a la víctima. Además solicitó refuerzos, y lograron sacar a la mujer por el maletero trasero. La mujer fue trasladada al hospital de Cieza.

Sin la Ayuda Oficial al Desarrollo, la reducción de la mortalidad infantil está en riesgo.

¡Déjanos tu firma!

ahoranopodemosparar.org



Don Salvador Roig García

Perito Industrial - Confederación Hidrográfica del Segura

Ha fallecido a los 95 años de edad, habiendo recibido los santos sacramentos y la bendición apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Su esposa, María del Pilar Tejedor Pérez; hijos, Salvador y Carmen García; Fernando y Yolanda Rosado; nietos, Salvador y Francisco; hermano, Francisco; hermanos políticos; sobrinos; primos y demás familia ruegan una oración por su alma y agradecerán asistan a la misa *corpore insepulto*, hoy lunes a las CINCO Y MEDIA de la tarde en la capilla tanatorio de Jesús de esta capital y seguidamente su conducción al cementerio de Nuestro Padre Jesús.

Murcia, 2 de junio de 2025.
Tanatorio de Jesús. Sala 6.

FUNERARIA DE JESÚS (1)

PUBLICACIÓN DE ESQUELAS EN

“LA VERDAD”

esquelas@laverdad.es

teléfonos:

968 279 194

638 106 549

TODOS LOS DÍAS HASTA LAS 23:00H